
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

◆ お客様「ロータリーの友」地区代表委員 

          山内 一浩様 
◆ 会長あいさつ      加藤芳隆会長 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

 

９月２７日の例会記録 

日の例会記録 

 

 

幼稚園バスの園児置き去り事件等思い起こしますと

私達大人は将来ある子ども達の希望の根を潰してし

まった。今後どうすればよいのか考えさせられまし

た。 

来週日曜日から国際奉仕委員長の富永さん、飯

山さんと鈴木幹事と私の４人でフィリピンに行って参

ります。パッシングサウス RC を訪問させていただ

き、６年前、佐々木年度に水道のろ過機をプティング

小学校に寄贈させていただいたものが、６年を経って

劣化し、フィルターを交換しなければいけないので、

それの検証に行ってまいります。予算は１０万くらい

と言うような事ですが、詳しくは行ってみないとわかり

ません。海外のロータリークラブの例会に出席させっ

ていただくのは初めての事なので、大変楽しみにして

います。友好クラブとして締結に向けて絆を深めてこ

られたらいいなと思っております。 

プティング小学校へのお土産を「ぺんてるさん」に

お願いし、クレヨンを用意しました。思っていたよりも

小さかったので、スーツケースに空きがありますの

で、まだ間に合いますので何か購入してお土産に持

って行きたいと思っております。３泊４日ですけど、楽

しんでまいります。 

そして今日は、「ロータリーの友」地区代表委員の

山内一浩様の卓話です。宜しく申し上げ、私のご挨

拶とさせて頂きます。今日もよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんばんは、昨日でお彼岸も終わり、今年も

１００日を切り、あと９５日です。年齢を重ねると、日に

ちが経つのが早いもので、１年が早く感じますね。 

そして今日は、安倍元総理の国葬がありました。

菅さんの弔辞が政治の言葉ではなく。自分の言葉で

大変素晴らしい弔辞でございました。そんな中、最近

は暗いニュースが多く、特に今朝お子さんの痛ましい

事故事件が大変残念です。特に少し前にもお話しさ

せて頂きましたが、幼稚園バスの中に閉じ込められ

た事件、水筒は空で、上半身裸だったとの報道、大

変暑かったんではないかなと思いました。そしてお母

さんが洗脳され餓死で亡くなった男の子、餓死で亡く

なる、食べ物を我慢させて餓死の死亡までいくと言う

事は私には想像もできないですね。大変痛ましい事

件でございました。 

そして北海道では、ゴーカートの事故で観客席に

突っ込み。２歳の男の子が亡くなり、運転していたの

は１１歳の女の子、亡くなった男の子は大変残念で

すが、加害者親子の事を考えますと、胸が詰まる思

いです。女の子の将来は、どうなってしまのかとも思

い大変辛い思いでございます。全て大人の責任です

よね。 

 

 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第４９５回 例会 １０月１日 草加市文化会館 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘                  会長挨拶 
君が代斉唱                   幹事報告 
ロータリーソング        委員会報告 
ロータリーの目的          ＳＡＡ報告 
四つのテスト                  出席報告 
お客様紹介               閉会点鐘 

    誕生祝・結婚祝 

 
 

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

              

                    

          
           

          

         

 

 

               皆さんこんばんは、今日は草加松原さんと言う事で、今月は 4 つのクラブから卓話のご

依頼がありました。最初川口中央」に伺いました。先々週にガバナー公式訪問と言う事で、

細淵ガバナーと当クラブの長谷川君と私の前任のロータリーの友代表委員の梶間さんが公

式訪問にお伺いしたのですね！ 

私事ですが、私は２００２年に入会し、20 年くらいのロータリー歴なのですが、今年度はロータリーの友地区代

表委員をお願いされ 1年間頑張ってやっております。 

ロータリーの友月間が 9月と言うのはずっと昔からロータリーの 

友が発刊され、今年度 70周年なのです。10月号が私の所に 

来ていました。皆さんには月初届くと思うのですが、ロータリーの 

友地区代表には前もって月末前に送られてくるので、皆様より 

私の所には、早く次月号を手にしています。と言う事で少しづつ 

お話を進めていきます。1952年発刊と言う事で、今年で 70年 

です。今年の 7月が発刊されて 70年と言う事になっております。 

今年の 70周年のロータリーの友の事務所で目玉としているの 

が前までは電子版ということで本棚の形ではなかったのですが、 

電子版に入るとアーカイブに入ってしまいます。アーカイブに入 

るためには「ＩＤとパスワード」必要で、各クラブに割り当てられて 

いています。以前はＩＤが Rotary、パスワードも Rotaryで入れたのですが、アーカイブ形式になってからは、どうい

う事でそれぞれに ID とパスワードを割り当てられたのか、その真意はよくわからないのですが、「創刊号から現時

点の全て」一番新しい 2022年 10月まで本棚になっています。 

もう一つが「プレバト」と言って TBS の番組で俳句を添削して「特待生」「名人」「ダメ」だとか言う「夏井先生」で、

今年度は、70周年を記念して、各月で選ばれるというコンテストがあります。 

ロータリーの友は、国際ロータリーが、国によって、各国でいろんな種類の雑誌があります。これは RI が指定し

た記事は掲載することと言う事で RI が指定した記事にはマークが入ることになっています。そして年 5 回以上発

刊とのことなのですが、日本の「ロータリーの友」は皆さんご承知の通り、毎月発刊しています。雑誌の内容は

50％がロータリー関係で、情報誌なので国際ロータリーの奉仕を正しく伝える事と言うのが決まり事になっていま

す。RIの指定記事も入るようになっていまして、それが記事の所についているのが RI指定記事となっています。 

もう一つは、指定したロゴを使って下さいと言う事で、「MyRotary」からこのロゴをダウンロード出来るので、例え

ば色々な使うものには「ロゴ」を使って下さいと言うのが RI の指定になっていますので、そういうもごところもご注

意下さい。 

7 月号は、毎年 7 月から新しい年度、ロータリーの年度と言う事で、

皆さんご 承知の通りだと思いますが、その年の RI 会長の写真が変わ

る事になっていて、今年は一番右側のジェニファー・ジョーンズさんで

す。真ん中は、同地区の田中作次さんが RI 会長になられた時の 7 月

号になっております。今年は、ジェニファージョーンズさんが「多様性」と

言う事で、皆さんも色々勉強していると思うのですが、そんな中で「ジェ

ンダー、障がい者、女性」など分け隔てなく多様性を持ってやっていきま

しょうというのが、「ダイバーシティ」なのですが、その一環として障がい

者の方の書いてあるイラストで表とか右と左を合わせって一つのイラス

トになるという。今月号のイラストは、障がい者の方が書いています。今 

言ったように皆さん、ご承知だとは思うのですが、「ロータリーの友」は、右から開けるのと、左から開けるの 2つに

なっていて、左から開けるのは英文なので横読みになっている。日本の文庫本などは右から左と言う事で縦読み

と横読みになっているというのが特徴です。創刊当時は、横読みで始まったようですが、西と東に地区が分かれ

た時に、縦と横どちらにするかと言う議論があり、両方にしましょうと言う事になり今の形になったのが特徴です。

投稿お待ちしております。と言う事で、先程の電子版の所に投稿する欄があり、そこをクリックするとフォームが出

てくるので、そこに色々な文章を入れたり写真を張り付けたりしていくと、「ロータリーの友の事務所」に投稿できる 

ので、ぜひ皆さん投稿して下さい。検索の際は、「今年のアーカイブ」「職業奉仕」「草加松原」などクラブの名前な

ど項目を入れて検索するとヒットするようになっています。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

              

             

  から１カ月以内ですか 

              

         

                
             

              
              
              
     
             

             

          
          

それが特徴です。投稿の時に、どういった投稿が採用されて、どういった投稿が採用されないかと言うのは、カメラ

目線で映っている写真は、」なかなか採用されなくて、奉仕  しているスナップ写真、カメラ目線ではないような

写真の方が意外と投稿されます。掲載文はポイントを絞って書いてください、全国にいる読者が、皆様のクラブの

  を見るので説明を入れて下さい。  したらなるべく早めに１か月以内にすることです。 

それを温めておいてゆっくり出してもなかなか時期が違うと言う事で 

採用されないと言う事があるようです。 

残念ながら掲載されない投稿は、かなり時間が経過しているもの、 

当たり前ですが、個人団体の誹謗中傷したもの SNSで最近あります 

がそういうものはダメです。 

来年 70周年なので 69年前となりますね。配布資料は、うちのクラブ  

のもですが、「浦和ロータリークラブ」と言うように、年代を入れると、 

年表みたいのものがあり、それぞれのクラブを検索すると出てきます。 

チャーターナイトの時の記事が 1月に掲載されています。 

次がデラックス食事、私どもは 100人くらいのクラブなのですけど、 

食事が 3種類、「和食・洋食・中華」とありこれが和食のお弁当の 

写真です。 何でこれを引っ張ってきたかと言いますと、細淵さんが映っていて、 皆さんから見て右側に沖本さん

と言う方で、再来月に地区大会があるのですが、その大会の実行委員長です。私どものクラブ会員です。 

先程話しました俳句コンテスト、草加松原さんは投稿が少ないよう

ですが、先日伺った川口中央ロータリーさんはアーカイブで調べてい

たら俳句の投稿が相当多いのです。是非投稿して下さい。 

ロータリーの友の事務所の方から投稿者を募ろうと言う事で「あなた 

が作っている物は 」という、これは 1 月が職業奉仕月間と言う事

で、会員企業に募って投稿して下さいと言うのが決まったので、自分

の仕事をアピールしたいなど、もしありましたら私の所にご一報いた

だければ編集部の方に話しをしますのでぜひ草加松原さんの中で紹

介したいという方いらっしゃいましたらご一報頂ければと思います。 

 

 

投稿に際しての注意事項 

原稿は 

・ポイントを絞って書いてください。 

・全国にいる読者に皆さまや皆さまのクラブのことがわかるように、 

説明を入れてください。 

・  日を入れてください。（ご投稿は 1カ月以内に） 

＊  後、かなりの時間が経過したもの 

＊内容が〇周年記念例会・記念式典のみの記事 

（記念の奉仕  は掲載します） 

＊長さなどが投稿規定に合わないもの 

＊個人・団体を誹謗中傷したもの 

＊地区やクラブのもめ事について書かれたもの 

＊政治・宗教的に偏りがあるもの 

写真、原稿は、著作権などの法律で保護されています。他人の著作物は、無断で使用しないでください。 

ロータリーの友』の記事を使用する場合 は、必ず、友編集部に 

ご連絡ください 

             

             

                      
                   

             
        
           

               

           



 

 

 

 

 

 

 

 

9 月 27 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 17,000 円 累計 181,201 円 

9 月 27 日  出 席 報 告 

会員総数 31 出席 13 

出席免除  5 ＭＵ  2 

出席適用 26 出席率 57.69 

山内 一浩様  本日はお招きただきありがとうございます。ロータリーの友地区代表委員の山内一浩です。 
        宜しくお願い致します。 
加藤 芳隆会長 山内一浩ロータリーの友地区代表ようこそ卓話ありがとうございます。宜しくお願い致します。 
鈴木  努幹事 今日は立川、原宿、渋谷そして虎ノ門行って来ました。勉強になりました。 
        しして山内一浩様ありがとうございます。 
牛山 信康会員 ロータリーの友地区代表山内様、今夜は卓話のためにお出でいただきありがとうございます。 
木村 博行会員 ロータリーの友地区代表山内一浩様ようこそ、山川百合子さんもようこそ！ 
         だいぶ秋めいてまいりましたね！１０周年もいよいよ決着ですね。 
佐々木一男会員 地区代表委員山内一浩様、卓話ありがとうございます。 
田中 和郎会員 ２５日台風一過、秋晴れの中、「田中みつのり」の選挙事務所を立ち上げました。 
        近くにお越しの折、ぜひお立ち寄り下さい。 
富永  悟会員 地区代表委員山内一浩様、卓話ありがとうございました。 
二階堂祐司会員 ロータリーの友地区代表委員山内一浩様本日は宜しくお願い致します。 
長谷部健一会員 地区ロータリーの友代表の山内一浩様、本日は卓話宜しくお願い致します。 
山崎 秀美会員 山内様ようこそ、今日は「ロータリーの友」についての卓話で「感動」をお願い致します。 
 

今後のプログラム  
10/11 卓話 「米山記念奨学会について」 
       地区役員          レセプション 
10/18 卓話 職業奉仕について   レセプション 
       会員卓話 
10/25  フィリピン国際奉仕訪問報告 第１・２研修室 

 
                                        誕生祝 ９月２３日 二階堂祐司会員 

 
こんばんは、誕生日祝いをいただきましてありがとうございました。私は 63

歳になりました。今日出てくるときに、ロータリーの上着にバッジを用意したの
ですが、車にも会社にもないし、全く覚えてなく、年を取るってこういう事なん
だと田中さんと話していました。本当に去年できた事が、今年は出来ないな
ど、沢山出てきました。ここにいる皆さんは、私よりほぼほぼ年上なので「何を
言っている 
んだ」と思うかもしれないですが、だんだんこういうことが増えてきたなと感

じます。マラソンをやっていてもすぐに息が上がってしまうし、筋トレをやってい
ても、去年は１００キロが楽勝だったのに全然上がらなくなっていたり、ここで
諦めないでガッツリやろうと思うのですが、ガッツリやって 

しまうと１週間くらい休みを取るはめになったりと悪循環です。皆さんから比べれば、少し若いのかもしれないです
が、年も年なので無理をしないで健康に留意して、まだまだ上手くいけば、あと 20 年くらいは、何とかと思っており
ます。 
この間、心臓のエコーなど、色々胃の検査、胃の内視鏡、CT 全部 2 年で 1 順するようにしていて、主治医の先

生と相談しながらやっていますが「問題なく健康です」と言われ、ちょっと中性脂肪が高い、コレステロールが高いと
などは、あまり考えるのは、やめましょうと言われました。大きな事がない限りは、くよくよする必要はないのだと実
感いたしました。まだまだ皆さんの年齢までは生きたいと思っていますので、宜しくお願い致します。ありがとうござ
いました。 

  

 

 10月２日、加藤会長・鈴木幹事・富永会員・飯山会員 

の４名で成田を出発し、国際奉仕事業のためにフィリピンへ 

渡航されました。 


